



## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4658  
Ciudad Universitaria, 27 de marzo de 2023

### Realizan el desayuno de egresados de la FCQel de la UAEM

Por cuarto año consecutivo la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería (FCQel) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), ha sido reconocida como una de las 10 mejores instituciones de la enseñanza de la ingeniería en México, por la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería, informó la directora de esta unidad académica, Viridiana León Hernández.

Lo anterior, durante el décimo primer Desayuno Anual de Egresados de la FCQel, realizado el pasado 25 de marzo en el Centro Universitario Los Belenes, donde León Hernández exhortó a las y los egresados para que desde las posiciones que ocupan en las diversas instituciones, organizaciones y empresas, se sumen a la visión 2025, cuyo objetivo es el de constituirse como el espacio académico de clase mundial, sustentado en la calidad de los programas educativos, la innovación, vinculación y extensión, así como en su cultura de gestión, mejora continua y responsabilidad social sustentable.

“Solo con su apoyo y compromiso, a 71 años de la creación de la FCQel, los egresados y egresadas podremos plasmar en conjunto la formación de una sociedad que aspire al bienestar de nuestras comunidades”, resaltó la directora de la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería.

Viridiana León, puntualizó que los indicadores de una institución dependen de la calidad profesional de sus egresados y de la pertinencia del servicio que ofrecen a la sociedad en su desarrollo integral como personas, profesionistas y ciudadanos comprometidos.

Por su parte, el secretario Académico de la UAEM, José Mario Ordóñez Palacios, en representación del rector Gustavo Urquiza Beltrán, destacó la reestructuración de los planes de estudio de las diferentes carreras que ofrece la institución, en atención a las recomendaciones que hacen los empresarios y empleadores, para dar respuesta a las necesidades de los diversos sectores que reciben a las y los egresados universitarios.

A este encuentro asistieron el presidente del Consejo de Ejecutivos de Recursos Humanos del estado de Morelos, Raymundo Juárez Céspedes y Antonio Rodríguez Martínez, coordinador de Análisis y Evaluación Económica de la Industria Eléctrica, además de egresadas y egresados de la FCQel.

***Por una humanidad culta***  
***Una universidad de excelencia***